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今日济阳

社会

交警站岗指挥交通不忘排查道路安全隐患

坑坑洼洼频频现现，，纬纬二二路路该该修修修修了了

四天严查逮住

六名酒驾司机

本报11月21日讯 (通讯员 李
阳 见习记者 梁越) 11月15日至
18日，济阳县交警大队对酒驾问题
进行为期四天的严查活动，共查处
了6起酒驾违法行为，并对酒驾司机
进行相应的处罚。

据了解，11月15日至18日四天
内，15日查处两起，16日查处2起，18

日查处3起。其中，16日下午，驾驶人
胡某，酒精呼气检测值最高，为
74mg/100ml，民警依法对其作出罚
款1000元、驾驶证记十二分，并处驾
驶证暂扣六个月的处罚。

此外，18日21时40分，驾驶人李
某，酒精呼气检测值为71mg/100ml，
属于酒后驾驶，加之未随车携带驾
驶证，民警依法对其做出罚款1050

元、驾驶证记13分，并处驾驶证暂扣
六个月的处罚。

婚礼现场偷手机

销赃巧遇受害人

本报11月21日讯 (通讯员 孙
坤 见习记者 梁越) 近日，济阳
县公安局垛石派出所抓获一名手机

“大盗”。该犯罪嫌疑人在销赃时恰
巧卖给受害人，派出所民警立即将
其抓获。

10月20日，垛石镇的魏女士在
参加完婚礼后，发现自己的苹果4S

手机不见了。魏女士的老公开了一
家手机专卖店，10月22日，一男子来
店里询问是否收购二手手机，魏女士
老公发现这正是老婆丢失的手机，便
一边稳住该男子，一边报了警。

垛石派出所民警在接到电话
后，立即赶到手机店，将该男子控制
住。经询问得知，该男子姓刘，济阳
县回河镇人。进一步调查后，该男子
承认了自己在20日婚礼现场盗窃魏
女士手机的犯罪事实。

此外，刘某还供述了自己自
2011年以来，专门混入婚礼喜宴，趁
现场混乱盗窃手机80余部，涉案价值
达3万余元。

目前，刘某已被刑事拘留。

本报11月21日讯 (通讯员
李新东 李阳 见习记者

梁越 ) 纬二路部分路面破损
严重，也缺少停车泊位……近
日，济阳县交警大队发起交通
安全隐患排查活动。全体民警
在站岗的同时，对道路交通安
全隐患进行排查，并提出规范
改造建议。

纬二路是城区主要道路之
一，车流量较大。交警在此次排
查中发现，纬二路存在慢行一
体道路下水道井盖口高出路
面、电线杆安放在慢行一体中

间、电线杆斜拉线影响通行、路
面凹凸不平、部分破损严重等
安全隐患。“这些隐患给非机动
车和行人安全通行带来极大不
便。建议排除隐患，使慢行一体
道路得到充分利用。”济阳县一
名交警称。

在排查活动中，交警发现
纬二路现有双向四车道大多路
段无停车泊位，机动车面临无
处停放的困境，导致多数机动
车占用非机动车道和慢行一体
停放，致使非机动车、行人“无
路可走”。对此，交警建议在慢

行一体安装隔离桩，防止机动
车进入停放；在商家店铺门前
可利用空间施划规范停车位，
加强对乱停乱放妨碍道路交通
畅通违法行为整治。

此外，在此次排查活动中，
交警还发现华阳路新华书店红
绿灯路口西南角，人行横道南
端无行人出口，被绿化带占
据，行人由北向南通过路口
后，被迫走向机动车道。“将
绿化带进行优化设计，开辟
人行横道行人出口，与慢行
一体道路无缝连接，问题将

得以解决。”交警称。
正安路法院路口由北向

西右转已经施划右转专用车
道，右转车道与非机动车道
之间无隔离设施，易造成交
通事故。交警建议在此路段
设置隔离设施，非机动车与
机动车分离则可以很好地减
少事故的发生率。

纬二路非机动车道狭窄，
机动车与非机动车混行严重。
交警建议，缩小绿化带占地面
积，适当拓宽非机动车道将缓
解混行严重状况。

本报11月21日讯 (见习记
者 李涛) 近日，不少市民询
问，用过的干电池该怎么处理，
哪些电池可回收处理。记者调
查了解到，不少干电池商家也
不知道怎么处理，而根据相关
规定，现在家用干电池可当生
活垃圾来处理。

近日，记者走访济阳几个
小区居民和超市，不少市民反
映家里的干电池不知道该怎么
处理。“听说干电池会污染土地
和水，一直没有扔掉，家中干电
池堆了一大盒子。”王女士介
绍，她经常给孩子买玩具，大多

数是用干电池。“不到5天就要
换一次电池，每次更换电池都
剩下很多节。”而像王女士遇到
的废旧电池不知如何处理的居
民有不少。

“用完了扔到垃圾桶里就
行，我也不知道怎么处理。”济
阳县某商家负责人李女士说。
在该商店门口摆放着很多电
池，记者看到电池上标有保质
期和注意事项及爱护环境等标
志。整个电池板上并没有具体
说明用完的电池怎么处理。而
有的商家称，只负责卖，很少关
注废旧电池的处理。

“干电池不需回收处理，
2006年起我国大多数干电池
已不再含汞、铅等重金属，直
接丢到生活垃圾里就行了。”
近日，不少环保组织和媒体的
官方微博上都发布了此类科普
提示。“这种说法是对的，我们
国家2003年就出台《废电池污
染防治技术政策》规定，居民生
活中所用的一次性干电池已不
再含汞、铅等重金属。废旧电池
可以直接丢在垃圾桶。”做旧电
池回收的张经理说，他们现在
只回收蓄电池，不回收干电
池。”

记者查阅相关规定了解
到，国家废电池的收集重点是
镉镍电池、氢镍电池、锂离子电
池、铅酸蓄电池等废弃的可充
电电池和氧化银等废弃的扣式
一次电池。我国也建立了相应
回收渠道，如镉镍电池、氢镍电
池市民可放入环卫部门专门设
置的有害废物收集箱里。锂电
池，包括手机电池、笔记本电脑
电池等，有的回收企业还在网
上开设了回收频道。汽车、电动
自行车上的铅酸蓄电池，居民
可在经销商、维修商处进行一
对一的以旧换新。

废废旧旧干干电电池池当当垃垃圾圾扔扔掉掉就就行行
干电池已不含汞、铅等重金属，不再回收

本报11月21日讯 (见习记
者 贾君婧 ) “到华鑫看看，
高层电梯无人看管，脏乱差，
安全没保障。”近日，有市民反
映华鑫现代城高层内电梯又
脏又乱，一直无人管理，很是
恼人。记者调查发现，情况确
实如此，而小区物业也是有苦
难言。

“现在我们这边的电梯确
实挺脏的，这里边贴的小广告
特别多，每次一进电梯看见这
些东西就特别烦。”家住华鑫
现代城B12号楼的张先生无奈
地说，自从住进小区，电梯里
的广告就没停过，撕了贴、贴
了撕，就是不见清净。

近日，记者在B12号楼电

梯内看到，部分电梯壁上为防
止装修的磕碰，装上了木板，
现在这些木板上已经几乎被
各种商业广告覆盖，甚至是电
梯门上也是广告纸遍布。在其
他几栋高层内，也是类似的现
象。

“我们经常会清理这些小
广告，但是没有用，撕的速度
根本比不上人家贴的。”小区
内清扫卫生的人员说。在B12
号楼电梯内，记者还看到电梯
内的电话不知何故只剩下了
电话线，电话机早已不知去
向，电梯内有根灯管也已不能
正常工作。在小区物业维护
处，记者与相关负责人沟通

“电梯又脏又乱”一事。“我们

采取过很多措施了，都没有
用。”专门负责管理电梯的张
先生说，之前为了整治电梯问
题，曾经在每部电梯内贴温馨
提示和电梯维保电话单，不长
时间后就被人撕了。“预防没
用了，我们就想要治理，现在
至少保证每月铲一次电梯内
的广告，还是效果甚微。”

被问到电梯内电话和灯
管的问题，张先生说，这里有
13个已经运行的电梯，已经换
了8部，有的里边被人塞了口
香糖，有的就直接不见了。“因
为现在还有很多人家在装修，
灯管碰坏还是比较正常的，我
们也能理解，一个月内换了6
次灯。”

前脚刚清理完，后边接着又贴满了

电电梯梯成成““花花脸脸””，，物物业业很很无无奈奈

电梯里被贴成“大花脸”
见习记者 贾君婧 摄

▲纬二路现有双向四车道，大多路段无停车
泊位。 李新东 供图

纬二路路面出现的状况真不少。
李新东 供图

济北派出所

开展“双述双评”

本报11月21日讯(见习记者 梁
越 通讯员 石晓峰) 21日，济阳
县公安局济北开发区派出所开展“双
述双评”报告会。进一步推进公安队伍
党风廉政建设，强化公安民警廉洁从
警和自觉接受监督的意识。

上午8时30分，人大代表、政协委
员、企业负责人、村委书记、个体工商
户等100余名代表在济北管委会六楼参
加本次报告会。每个代表手里都有济
北派出所分发的民主测评票与征求意
见信，以此加强与群众的沟通。

会议中，相关部门领导还对本
年度济北派出所工作进行点评。其
中，济阳县公安局局长赵建凯以具
体事例讲述济北派出所破案情况。
十一期间，四名四川籍男子三晚盗
窃24户，加之一起强奸案。“公安机
关历时不到10天，在浙江、四川、新
疆将四名犯罪嫌疑人抓获归案。”

会议最后，代表们对济北开发
区派出所职责履行与从警廉洁方
面，进行民主测评和满意度评价，并
对公安工作和队伍建设提出宝贵的
意见与建议，有利于建设一支高素
质的公安队伍。

今年以来，济北开发区派出所
积极做好辖区治安防范、矛盾纠纷
化解、建立健全群防群治组织，开展

“双亲双爱”等民生警务活动，服务
辖区群众和保障企业(项目)发展，受
到了群众真心拥护和广泛好评。
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